

ADDRESS

Bupati Barru Terima Kunjungan DAA USAID Amerika Serikat

Warta.co.id - BARRU.ADDRESS.CO.ID

Jun 14, 2024 - 06:43



BARRU- Deputy Assistant Administrator (DAA) Badan Pembangunan Internasional Amerika Serikat (USAID) untuk Biro Demokrasi, Hak Asasi Manusia (HAM), dan Pemerintahan, Dr. Lesley Anne Warner berkunjung ke Barru.

Kunjungan Lesley diterima langsung oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., yang didampingi Sekda Barru, Kadis Sosial Sulsel, Kepala Biro ORTALA, Kepala

BPJS Parepare, Kepala BPJS Barru dan Pimpinan OPD terkait, di lantai 5 kantor Bupati Barru, Kamis (13/6/2024).

Kedatangan DAA USAID, bersama perwakilan USAID dari Washington D.C. dan Jakarta ini dalam rangka mendiskusikan implementasi program-program USAID di Kabupaten Barru, untuk meningkatkan dan memperluas jangkauan layanan publik, sekaligus berbagi pengalaman dalam mendukung program pembangunan di Barru dengan kota/kabupaten lainnya di Sulawesi Selatan.

Barru Maju Bersama



Dokter **ULFAH**
2024

drg. Hj. ULFAH NURULHUDA SUARDI, MARS

Bupati Barru Suardi Saleh mengatakan, USAID secara konsisten menjadi mitra pembangunan di Barru sejak tahun 2011. Beberapa program USAID yang dilaksanakan di Barru meliputi USAID MADANI yang fokus pada penguatan masyarakat sipil dan baru saja berakhir pada 2023,

USAID KINERJA yang mendukung peningkatan pelayanan publik di sektor pendidikan dan iklim usaha pada 2011-2015, dan IUWASH PLUS dan TANGGUH yang fokus meningkatkan akses air minum dan sanitasi sejak 2017.

Program lainnya, Tata Kelola Pemerintahan yang Efektif, Efisien dan Kuat (ERAT) telah mendukung pemerintah daerah Barru untuk mencapai tujuan dan prioritas pembangunannya sejak tahun 2022.

Dikatakan, beberapa inisiatif utama termasuk pengentasan kemiskinan ekstrem, pengurangan stunting, peningkatan akses pada informasi publik dan mekanisme penanganan pengaduan, pencegahan perkawinan anak, merumuskan transfer keuangan berbasis kinerja ke desa, termasuk mendukung Barru dalam mencapai cakupan kesehatan semesta (Universal Health Coverage, UHC)

"USAID telah hadir mendampingi Kabupaten Barru selama kurang lebih tiga belas tahun. Saya mengucapkan terima kasih atas kepercayaan USAID untuk menjadikan Kabupaten Barru sebagai salah satu wilayah dampungannya. Saya berharap, ke depannya program-program USAID tetap bekerja sama dengan Pemerintah Kabupaten Barru dalam meningkatkan tata kelola pemerintahan demi terwujudnya layanan publik yang lebih baik," kata Suardi Saleh.

Bupati Barru dua periode itu berharap jalinan kerjasama dan pendampingan dari USAID dapat terus berlanjut sepanjang waktu.

Selain memperkuat kerja sama, kunjungan ini juga dimanfaatkan untuk mendatangi Mal Pelayanan Publik Masiga Center yang merupakan pengembangan lebih lanjut dari kolaborasi pemerintah daerah bersama USAID KINERJA.

Rangkaian kunjungan Dr. Lesley Warner dan rombongannya ditutup dengan menghadiri lokakarya yang memfasilitasi beberapa pemerintah kabupaten/kota di Sulawesi Selatan untuk belajar dari pemerintah provinsi dan kabupaten Barru dalam memperluas cakupan jaminan Kesehatan Nasional untuk mencapai UHC.

Lokakarya tersebut dihadiri oleh perwakilan Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan, Kota Makassar, Kota Parepare, Gowa, Luwu Utara, Kepulauan Selayar, Sidenreng Rappang, dan Pinrang.

"Ini adalah kunjungan pertama saya ke Indonesia dan saya sangat terkesan dengan kerja sama maupun kemitraan para pihak di Barru. Saya ingin menyampaikan penghargaan yang tulus kepada para pejabat pemerintah di Provinsi Sulawesi Selatan, termasuk Pemerintah Kabupaten Barru atas sambutannya yang hangat," kata Dr. Lesley Warner DAA USAID untuk Biro Demokrasi, HAM dan Pemerintahan.

"Saya senang bahwa USAID mendukung pemerintah provinsi Sulawesi Selatan dan Pemerintah kabupaten Barru dalam mempromosikan tata kelola yang efektif. Kami percaya bahwa kemitraan yang sedang dan telah berjalan sebelumnya akan dapat menciptakan kebijakan yang berdampak dan bermanfaat bagi masyarakat serta berkontribusi pada pembangunan berkelanjutan di seluruh Sulawesi Selatan dan Indonesia", imbuhnya.

Terkait USAID ERAT, sebagai program yang mendukung Pemerintah Indonesia dalam meningkatkan koherensi kebijakan dan implementasinya di antara berbagai tingkatan pemerintahan, akses pada layanan publik, serta alokasi dan realisasi anggaran pemerintah. Program ini mendorong perbaikan tata kelola, transparansi, partisipasi publik, akuntabilitas dan efektivitas yang dapat meningkatkan kualitas layanan publik. USAID ERAT dilaksanakan antara 2021-2026 di tingkat pusat dan di 30 kabupaten/kota di enam provinsi di Indonesia, termasuk Sulawesi Selatan. Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi [www. program-erat.or.id](http://www.program-erat.or.id) dan [@usaid.erat](https://www.instagram.com/usaid.erat) di Instagram.

Turut hadir, Senior Human Rights Advisor USAID, Kimberly Hart. Director of Democratic Resilience and Governance, USAID Indonesia, Jeremy Meadows, Governance Team Leader, USAID Indonesia, Luthfi Ashari. Local Governance Specialist USAID Indonesia, Merita Gidarjati. Direktur Program USAID ERAT, Erman Rahman. Tim Program USAID ERAT, Saeful Muluk (Publik Financial Management Specialist). Sarwansa (Koordinator Prov Sulsel) Megawati (Fasilitator Kabupaten Barru).